
第７００号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２００８年 ６月 ５日

ＮＯ ７００

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会６月定例会

９日から２０日まで
一般質問は１１・１２日

６月４日、井原市議会議会運営委員会（佐能委

員長）が開かれ、井原市議会６月定例会の日程な

どを話しました。

日程は6月9日に開会し20日までの１2日間と決

まりました。一般質問は11日と12日で、１１議

員が質問することになっています。議会日程は最

後に載せています。一人でも多くの方が傍聴にお

いでください。

以下発言の項目を質問順にお知らせいたします。

大滝 文則議員

１．道路特定財源について

２．後期高齢者医療制度について

鳥越 孝太郎議員

１．「ふるさと納税」制度の取り組みについて

２．就学前保育・教育にかかる本市の現状と方向性、
出部幼稚園園舎の老朽化に伴う今後の整備充実
について

宮地 俊則議員

１．岡山県の財政破たん危機について

２．井原市民病院の経営および財政状況について

３．定住促進のための企業誘致について

４．学校給食について

５．井原市の障がい者雇用について

石井 敏夫議員

１．軽度発達障害の子どもの支援を乳幼児期から就
労まで実施しては

１）特別支援教育については、平成１８年１２月議
右上へつづく

左下からつづく
会、平成１９年３月議会と質問していますが、軽度
発達障害の子どもの実態把握と支援についてその後
の状況をお尋ねします。

２）軽度発達障害の子どもは、早期発見、早期療育
が不可欠です。したがって、ゼロ歳からの支援を考
えてはどうですか。

３）将来的には、軽度発達障害者の就労支援、雇用
の場の確保を考えてはどうですか。

２．悪臭対策について

依然として広範囲から悪臭に対する苦情を聞きま
す。このことについては、平成１５年１２月議会、
平成１７年９月議会と質問していますが、答弁は、
「関係機関と連絡、調整をとりながら、指導、助言
をしていく。」「今後も粘り強く指導していく。」
「悪臭防止法によって対応していきたい。」とのこ
とでした。

１）その後の悪臭に対する苦情の状況はどうですか。

２）その後、特定悪臭物質濃度の測定をどのように
実行されましたか。

３）今後どのように対処する
おつもりですか。

井口 勇議員

１．定住促進の支援について

佐能 直樹議員

１．井原市第６次総合計画の実施について

森本 典夫議員

１．後期高齢者医療制度の中で、井原市独自で高齢
者に助成等可能なことを最大限実施していただ
きたい

４月１日から実施された後期高齢者医療制度は、
内容がわかればわかるほど国民（市民）の大きな怒
りが増幅しています。政府、自民・公明は国民の大
きな批判をかわすため、早くも保険料の軽減措置な
どを言い始めています。しかし、小手先の改善では、
大きな批判を受けているこの制度の根幹や高齢者負
担等は変わりません。私はこの制度は早期に廃止す
るしかないと思います。しかし、現在、実施され始

２面左上へつづく

１１日の一般質問

１２日の一般質問
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生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下からつづく
めたなかで、井原市独自に高齢者に助成等可能なこ
とを最大限実施すべきだと考えます。
そこで、この制度は、後期高齢者に新たに保険料

負担が生じることなどのように、今までと比較して、
高齢者にどんな不利益が生じるか、自治体がつかん
でいる内容を具体的にお聞きし、その中で、井原市
独自に助成等できるものはこれとこれで、「実際に
現在助成等しているもの」、「今後検討するもの」、
「全く助成等を考えてないもの」は、それぞれどん
なものがあるのか明らかにしてください。

２．「ごみ」を減量するための具体的対策をどう計
画していますか

私はごみ収集の有料化には反対です。有料にしな
くてもごみの減量が進めば良いと考えています。当
然のことですが、減量のためには市民の強い協力が
ないと実現しません。
そのため小部落ごとの減量についてのきめ細かな

説明会の実施が市民の理解を得、実際の減量につな
がる最も重要なことだと考えます。そのための具体
的な対策をどう計画していますか。

３．助産院開設問題で遠野市への視察計画はどうなっ
ていますか

０８年３月市議会で、市長は、岩手県遠野市へ視
察に行かれると言われました。この計画はどうなっ
ていますか。国も本年度から「院内助産」について
補助制度を設けました。この制度が利用できるかな
どの判断を下すためにも、視察は、できるだけ早い
方が良いと思いますがどうですか。

４．市内の公共施設（幼保、小、中、高校を含む）
の敷地内での禁煙を

いま時代の要請として、人体への影響を考慮し、
禁煙運動が進んでいます。０８年４月から井原市民
病院は実施し始めたそうですが、市内の公共施設
《幼保、小、中、高校（一部実施しているようです
が）を含む》の敷地内での禁煙を実施・推進しては
どうですか。

５．市営住宅の入・退去時の管理・運営の改善と施
設の早めの営繕を

特に退去時、市としての退去項目チェック確認の
徹底と、入居者に対する説明不足の改善をすべきで
は。また、施設の不備を早めにチェックし、入居者
に言われなくても、営繕工事の早期実施をすべきで
はないでしょうか。

６．小・中学校へ教職員専用のトイレの設置を

児童・生徒のトイレを、教職員が併用していると
ころもまだあるようです。教職員専用のトイレの設

右上へつづく

左下からつづく
置をすべきではないでしょうか。

川上 武徳議員

１．井原医師会との連携について

２．田中美術館の警備体制について

河合 建志議員

１．道州制の導入について

２．井原市の公立学校の耐震改修状況とその対応に
ついて

佐藤 豊議員

１．井原市新エネルギービジョンの現状と今後の取
り組みについて

２．観光行政について

３．学校耐震化について

４．食育推進の現状について

森下 金三議員

１．安心安全のまちづくりについて

２．教育・文化施設の管理運営について

平成２０年６月市議会定例会日程

６月 ９日（月）開 会 議案の一括上程
市長の提案説明

１０日（火）休 会
１１日（水）一般質問 大滝 文則 鳥越 孝太

郎 宮地 俊則 石井 敏夫 井口
勇 佐能 直樹の６議員

１２日（木）一般質問 森本 典夫 川上 武徳
河合 建志 佐藤 豊 森下 金三
の５議員

１３日（金）議案審議、採決 議案（条例、補
正予算）質疑、委員会付託 請願
陳情 委員会付託

１４日（土）休 会
１５日（日）休 会
１６日（月）休 会 （建設水道委員会）
１７日（火）休 会 （市民福祉委員会）
１８日（水）休 会 （総務文教委員会）
１９日（木）休 会
２０日（金）議案（条例、補正予算、請願、陳

情） 委員長報告、審議、採決
閉 会


